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Профессорский форум — 2019

Цареградская Ю.К.*

Происходящее реформирование высшего образования и науки актуализирует обсуждение в научном со-
обществе важных проблем, связанных с уровнями образования, образовательными и профессиональными 
стандартами, статусом профессора, учебными курсами онлайн и проч. В связи с этим и появилась идея соз-
дания Российского профессорского собрания, который ежегодно проводит Профессорский форум. В февра-
ле этого года прошел 2-й Профессорский форум, собравший более 1000 профессоров практически из всех 
регионов Российской Федерации для обсуждения проблем современной науки и высшего образования, а 
также поиска путей разрешения существующих проблем и формирования предложений по улучшению каче-
ства российского образования.
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The Professor Forum 2019

Tsaregradskaya Yu.K.**

The happening reforming of the higher education and science updates discussion in scientific community of 
the important problems connected with education levels, educational and professional standards, the status of 
professor, online training courses and so forth. In this regard there was also an idea of creation of the Russian 
professorial meeting which annually holds the Professorial forum. In February of this year there took place 
2 Professorial forum which brought together more than 1000 professors practically from all regions of the Russian 
Federation for discussion of problems of modern science and the higher education and also search of solutions of 
the existing problems and formation of suggestions for improvement of quality of Russian education.
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